

Café Miteinander lädt ein

Die Flüchtlingshilfe gibt einen Überblick über ihre vier Termine

Das Café Miteinander der Flüchtlingshilfe Sprockhövel kündigt für das kommende Jahr weitere Aktionen an. In 2023 waren es zu den einzelnen Terminen jeweils rund 40 Personen, die teilgenommen haben – Groß und Klein aus vielen Nationen. Diesen Erfolg wollen die Ehrenamtlichen der Flüchtlingshilfe fortsetzen und bereiten die Veranstaltungen fürs kommende Jahr vor.

Der 18. Januar, 1. Februar, 14. März und 18. April, jeweils von 16 bis 18.30 Uhr, sind die nächsten Termine für den bunten Treff im evangelischen Gemeindehaus am Pertes-Ring in Niedersprockhövel. Den größten Anteil an den Gästen stellen Familien, viele sind bereits

zu Stammgästen geworden. Die Ehrenamtlichen versorgen alle kostenlos mit Kaffee, Tee und Kuchen oder den besonders begehrten frisch gebackenen Waffeln.

Die beliebten Aktionen wie Basteln, gemeinsames Backen oder die Karnevalsfeier sollen auch 2024 wieder stattfinden. So entsteht ein fröhliches und respektvolles Miteinander, das die Menschen aus unterschiedlichen Kulturen zusammenbringt und gegenseitiges Verständnis und Vertrauen fördert. Seit 2015 bemüht sich das Café Miteinander um den Kontakt von Menschen unterschiedlicher Nationen. Inzwischen sind viele Menschen hier heimisch geworden. Alle be-

richten, dass sie sich gut unterstützt fühlen und sehr viel Hilfe erfahren.

Das Team des Café Miteinander dankt allen Unterstützern, insbesondere der Evangelischen Kirchengemeinde Bredenscheid/Sprockhövel, die die Räume im Gemeindehaus zur Verfügung stellt, und der Bäckerei Heier's Mühle aus Niedersprockhövel für ihre großzügigen Kuchenspenden. Über Unterstützung durch neue Ehrenamtliche freut sich das Café-Team besonders. Wer mitmachen möchte, ist herzlich willkommen.

Informationen gibt es auf [fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de](https://www.fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de) oder per Mail an ingrid.lb@gmx.de.